

Philippe Rageot.—Né à Québec le 11 juin 1678, du mariage de Gilles Rageot et de Marie-Madeleine Morin. Il fut ordonné prêtre le 24 juillet 1701.

En 1704, M. l'abbé Rageot desservait l'Islet et le Cap Saint-Ignace. En 1707, il est desservant du Cap-Santé. Nommé curé de Kamouraska en 1709, il mourut dans cette paroisse le 21 septembre 1711.

On lit dans les registres de Kamouraska que le 11 juillet 1735, par ordre de M. de Lotbinière, archidiacre, M. Duchouquet, prêtre, fit la translation des ossements de M. Rajot, "très digne prêtre missionnaire de la paroisse de Saint-Louis de ce lieu des Kamouraskas, qui la desservit la valeur de deux ans, à commencer l'automne 1709 à finir 1711, à la Saint-Mathieu, où il mourut à la fleur de son âge et fut enterré du côté de l'épître au bout de l'autel dans l'église qu'il avait fait bâtir, mais la dite église ayant menacé ruine et l'église de pierre ayant été bâtie, les ai transporté dans l'église neuve où, après un service chanté avec deux prêtres avec moi, les ai enterré au bout de l'autel touchant la muraille et la cloison de la sacristie du côté de l'évangile, dans un petit cercueil environ de deux pieds de long. Témoins : Pierre-Auclair Desnoyers, ptre, curé de St-Augustin, et Charles Duchouquet, ptre, missionnaire de Notre-Dame de Liesse de la Rivière-Ouelle."

Charles-Jean-Baptiste Rageot-Morin. — Né à Québec le 11 juin 1680, du mariage de Gilles Rageot et de Marie-Madeleine Morin.

Il fut ordonné prêtre le 21 juillet 1700.

Après huit ans de professorat au séminaire de Québec, M. Rageot-Morin était envoyé, en 1708, comme missionnaire à Portneuf, avec la charge de desservir Sainte-Anne et les Grondines. En 1719, il devenait curé en titre du Cap-Santé. Il resta dans cette paroisse, soit comme missionnaire soit comme curé, l'espace de vingt ans. En 1728, M. Rageot-Morin, sérieusement malade, se faisait transporter à Montréal. Il y mourut le 24 février 1729.